

El ICAI en los 14 siglos del Monasterio de Compludo

El pasado domingo día 10 de agosto, a las 13:00 horas, los vecinos, personalidades y acompañantes conmemoraron los 1.400 años del Monasterio de Compludo, el primero de los fundados por San Fructuoso.

Asistió al acto Fernando Alonso, en representación de la Asociación de Ingenieros del ICAI como

miembro del Consejo, donde por vez primera la imagen de San Fructuoso, donada hace años por nuestra Asociación, presidió la solemne procesión en andas especiales fabricadas para tal fin.

Constituyó un merecido recuerdo de aquel santo y sabio hombre, sin duda, poco reconocido en nuestra historia. ■

